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CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: Situazione del manto stradale alle due discese del Ponte di Mezzo 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa 
 

PRESO ATTO 
 

 Che da poco sono terminati i lavori al Ponte di Mezzo e alle piazze limitrofe 
 

CONSIDERATO 
 

 Le segnalazioni di vari cittadini che riferiscono di uno scalino pericoloso alla discesa 

Nord (Piazza Garibaldi) 

VISTO 
 

 Che tale scalino è solo dalla parte di Piazza Garibaldi 

 

CHIEDE ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 
 Se i progetti iniziali prevedevano quello scalino 

 Se non lo prevedevano, come mai è stato deciso di costruirlo 

 

 

Pisa, 5 agosto 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 
 


